

Chorgemeinschaft ADELÖWE

Männergesangverein von 1842 Adelebsen
Männergesangverein Lödingsen von 1892 e.V.
Gesangverein Weende von 1863

Die Chorproben werden:

am 1. und 3. Dienstag , 20.00 Uhr im Gasthaus "Schwülmetal" in Lödingsen
am 2. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus "Weißes Ross" Weende
am 4. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus "Hauff/Stumpf" Adelebsen
unter der Leitung des gemeinsamen Chorleiters "Holger Schäfer" durchgeführt.

Auch unser Kameradschaftsabend am 07.03.2009 im Gasthaus „Hauff/Stumpf“ war wieder einmal ein voller Erfolg. Wir hatten unsern Abend gemeinsam mit den Sangesbrüdern aus Lödingsen und Weende gefeiert. Um 19.10 Uhr wurde mit der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Gerhard Wolter der Abend eröffnet. Die Beteiligung war sehr gut. Gerhard Wolter hatte auch noch eine kleine Überraschung für einen Sangesbruder vorbereitet. Für 50 Jahre aktives Singen wurde Sangesbruder Jürgen Schäfer II Bass mit einer Urkunde geehrt.



Peter Hülsmann hatte in seiner Laudatio für Holger Schäfer nur positives zu berichten und kam zu dem



Schluss, was Besseres konnte der Chorgemeinschaft nicht widerfahren, als diesen Chorleiter zubekommen. Der Chor hatte unter der Leitung von Holger Schäfer am Abend zwei Auftritte. Wir haben folgende Lieder gesungen: Abendfrieden (Rudolf Desch), Der Jäger Abschied (Felix Mendelssohn-Bartholdy), Das Elternhaus (A. Büchse), Vineta (J. Seiler), Mädels, lass zum Tanz dich führen (Siegfried Rath), Die Diplomatenjagd (Reinhard Mey) und als Zugabe „Aus der Traube in die Tonne“ (von Theobald Kerner). Die Diplomatenjagd wurde von uns zum ersten Mal öffentlich vorgetragen, obgleich wir erst bei 75 % stehen. Bis zum Wertungssingen am 15. Mai 2009 in Bodenfelde haben wir noch einige Proben. In dieser

Zeit wird hoffentlich aus dem Rohbau ein sehr schönes Jagdschloss. Die Girls / Jungs vom Verein kamen mit ihren Beiträgen bei den Gästen gut an. Alle waren begeistert und hatten lange nicht mehr so herzlich gelacht.

Die Girls vom Verein hatten zwei Vorträge:

1. Das kommt vom Rudern,....
und tritt der Mensch ins Leben ein,
ist er hilflos, schwach und klein.
Allmählich wächst er dann heran,
zu einer Jungfrau oder Mann
Weiß nichts vom rudern, weiß nichts vom Segeln
So ging von 20 / 30 / 40 /50/ 60/ 70/ bis zum 80.
Lebensjahr.....
Damit ist die Geschichte aus,
probiert es ja nicht so viel aus.
Sonst geht es euch wie dem alten Greis,
der nun vom Rudern nichts mehr weiß.





Jeans oder Shorts. So wurde die Lederhose, Trainingshose, Unterhose, Pyjama, Pampers, Liebestöter, Bikini, Feudelhos und die Strapse besungen. Die Männer waren bei diesem Vortrag sehr mutig und stellten all diese Hosen den Gästen mit einer kleinen Modenschau vor.



Für Ihren Terminkalender:

- Freitag den 15.05.2009 Wertungssingen in der Bodenfelder Schule
Beginn: 19.30 Uhr
- Sonntag den 14.06.2009 Weltliches Chorkonzert in der Klosterkirche Bursfelde
Beginn: 14.00 Uhr
- Samstag den 27.06.2009 Absingen MGV Adelebsen auf dem oberen Burghof
Beginn : 18.00 Uhr

2. Rot, rot, rot, rot sind die Rosen

Die Jungs vom Verein hatten auch zwei Vorträge einstudiert.

1. Weg mit dem Alkohol (Melodie: „Wo die Nordseewellen“)

Alkohol ist unser allergrößter Feind, das hat neulich auch erst unser Chef gemeint. Wir wollen Euch bekehren, es geht um Euer Wohl. Unser Wahlspruch lautet: “Weg mit dem Alkohol!”

2. Das Hosenlied

Ja Hosen gibt`s für jedermann, ganz lange, halblang, kurz, statt Hosen sagt man dann und wann, auch Blue

